

Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**8 Pièces**

**310 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA9-776**

**4 950 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À Grimaud, villa à vendre présentant une très belle vue mer et agrémentée d'un agréable jardin de 3474 m<sup>2</sup>. Les atouts de cette propriété familiale de 330 m<sup>2</sup> sont incontestablement la localisation et la proximité du centre-ville et ses commodités. Les généreux volumes se composent d'une salle à manger, un salon, 5 chambres, une cuisine séparée et un bureau. Vous retrouverez un espace détente avec piscine. La maison dispose également d'un garage spacieux. On se laisse charmer par la magnifique vue mer sur le golfe de Saint Tropez, un enchantement depuis la terrasse. Cette luxueuse villa vous est ...

In Grimaud, villa for sale with a very beautiful sea view and embellished with a pleasant garden of 3474 m<sup>2</sup>. The assets of this family property of 330 m<sup>2</sup> are undoubtedly the location and proximity to the city center and its amenities. The generous volumes consist of a dining room, a living room, 5 bedrooms, a separate kitchen and an office. You will find a relaxation area with swimming pool. The house also has a spacious garage. We let ourselves be charmed by the magnificent sea view over the Gulf of Saint Tropez, an enchantment from the terrace. This luxurious villa is brought to you by Côte ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

